

El Cabildo, contra Cubillo y su movimiento

LAS PALMAS, 31 (D16 y agencias).—El Cabildo insular de Gran Canaria condena enérgicamente las acciones del MPIAC, de acuerdo con una propuesta aprobada ayer, en la sesión plenaria de esta corporación.

El pleno del Cabildo adoptó, entre otros, los siguientes acuerdos:

— Exigir del Gobierno que se adopten las medidas oportunas, a los niveles precisos, para desarticular en sus orígenes y en sus fines el movimiento MPIAC, cuyos propósitos, terroristas y criminales, es bien evidente, que contradicen la normativa jurídica, tanto a nivel nacional como internacional.

— El Cabildo, que representa los auténticos intereses de la Isla, estima que el atentado del aeropuerto de Las Palmas lesiona gravemente el desarrollo de la provincia. Además, pretende atomizar a la población.

Cubillo, protagonista

Antonio Cubillo, el líder del movimiento independentista de Canarias, que afirma

que "Canarias está en guerra", asegura que "sólo la bomba de Gando fue nuestra" y que lamentan el desgraciado accidente de Tenerife. "El mismo domingo, añadió, dimos orden de suspender las explosiones de artefactos en todas las islas".

Cubillo pide al Gobierno de Madrid: reconocimiento del hecho colonial canario.

Cubillo manifestó también que próximamente una comisión secreta de la ONU viajará a las islas "para redactar un informe en el que se comentará la necesidad de la independencia de nuestro archipiélago".

"Vamos a explotar las contradicciones económicas de Las Palmas —añadió—. En Tenerife, sin embargo, nos interesan más las acciones de masas. En cuanto veamos condiciones propicias, y muy pronto, las bombas comenzarán en Tenerife."

Repulsa de los partidos

Por otra parte se han reunido también los partidos Demócrata Popular, Partido So-

cialista Obrero Español, Partido Socialista Popular Canario, Unión Democrática Española, Partido Demócrata Canario, Unión Canaria, Grupo de Demócratas Independientes Canarios y Partido Comunista de Canarias.

Tras esta reunión acordaron exigir al Gobierno medidas de tipo democrático que acallaran la voz de Cubillo desde Argelia. Incluso se habló de pedir su extradición. Consideran estos partidos que la violencia no sólo viene del MPAIAC y Argel, sino de otras partes. Se condena todo tipo de violencia, venga de donde venga, y se crea una comisión que lleve a Madrid las preocupaciones de Canarias sobre este tema. Estos partidos estiman "que esta situación es el reflejo de una profunda degradación de toda nuestra vida económica, social y política, resultados de un largo periodo de carencia de libertades democráticas y del secuestro de la soberanía popular por un Poder centralista que ha desatendido, sistemáticamente, los problemas del pueblo canario".